

Tretabfallbehälter aus Edelstahl
step bin made of stainless steel



Einfach
herausnehmbar
und einfach zu
reinigen.

Mit
praktischem
Transportgriff.

helit innovative Büroprodukte GmbH

Müllerbacher Straße 14
D - 51709 Marienheide

Tel + 49 (0) 2264-4043 - 0
Fax + 49 (0) 2264-4043 - 220

info@helit.de
www.helit.de

Tretabfallbehälter aus Edelstahl

step bin made of stainless steel



the seperator



Tretabfallbehälter

- 3 x 20 Liter
- Edelstahl
- drei separate Fächer
- Soft-Close-Mechanismus
- Anti-Fingerabdruck Beschichtung (Edelstahl)
- mit Fußpedal
- stabiler Stand durch Sockelerweiterung unter dem Tretpedal
- Kunststoff-Innenbehälter mit Henkel
- Kunststoffscharnier mit Transportgriff
- Kunststoffsockel um Korrosionsbildung zu vermeiden

Entdecken Sie unser innovatives Mülltrennsystem mit praktischen Pedalen, die Ihnen ein hygienisches und bequemes Öffnen der Fächer ermöglichen. Mit drei separaten Fächern von jeweils 20 Litern bietet es ausreichend Platz für die wichtige Abfallsortierung.

Unser Mülltrennsystem ist in zwei eleganten Ausführungen erhältlich: Edelstahl und schwarz. Beide Varianten fügen sich nahtlos in jeden Raum ein und verleihen ihm einen modernen Touch. Dank der Tretpedalen ist die Bedienung unseres Mülltrennsystems kinderleicht und hygienisch.

Zudem überzeugt der helit „the seperator“ durch seine hochwertige Verarbeitung. Der robuste Edelstahl und die elegante schwarze Oberfläche sind langlebig und leicht zu reinigen.

Mit unserem Mülltrennsystem tragen Sie aktiv zum Umweltschutz bei. Durch die getrennte Entsorgung von Papier, Plastik und Restmüll reduzieren Sie nicht nur Ihren ökologischen Fußabdruck, sondern leisten auch einen wichtigen Beitrag zur Nachhaltigkeit. Überzeugen Sie sich selbst von der Qualität, Funktionalität und Hygiene.

step bin

- 3 x 20 litre
- stainless steel
- three separate compartments
- soft-close system
- fingerprint proof (stainless steel)
- with pedal
- stable standing by socket extension under the pedal
- plastic inner container with handle
- plastic hinge with carrying handle
- plastic socket for preventing corrosion

Discover our innovative waste separation system with convenient pedals that allow for hygienic and easy opening of the compartments. With three separate compartments of 20 liters each, it provides enough space for the important waste sorting.

Our waste separation system is available in two elegant finishes: stainless steel and black. Both options seamlessly blend into any room, adding a modern touch to it. Thanks to the pedals, operating our waste separation system is child's play and hygienic.

Furthermore helit „the seperator“ impresses with its high-quality craftsmanship. The sturdy stainless steel and elegant black surface are durable and easy to clean.

With our waste separation system, you actively contribute to environmental protection. By separating paper, plastic, and general waste, you not only reduce your ecological footprint but also make an important contribution to sustainability. Experience the quality, functionality, and hygiene for yourself.



Produktinformationen

product information

ART.-NR. SKU	FARB-NR. COLOUR REF.	FARBE COLOUR	MATERIAL MATERIAL	EAN EAN	ZOLLTARIF-NR. TARIFF NUMBER	BREITE MM WIDTH MM	TIEFE MM DEPTH MM	HÖHE MM HEIGHT MM
H24052	00	Edelstahl stainless steel	Edelstahl stainless steel	4012086874013	7323990000	300	590	592
H24052	95	schwarz black	Kunststoff plastic	4012086874037	7323990000	300	590	592

Versandinformationen

shipping information

ART.-NR. SKU	VE MENGE PU QTY	VEB MM PU WMM	VET MM PU DMM	VEH MM P HMM	UVMENGE MASTER QTY	UVB MM MASTER WMM	UVT MM MASTER DMM	UVH MM MASTER HMM	PAL MENGE PAL QTY	PAL B MM PAL WMM	PAL T MM PAL D MM	PAL H MM PAL H MM
H24052	1	300	590	592	1	375	640	620	6	800	1200	1384

helit innovative Büroprodukte GmbH

Müllenbacher Straße 14
D - 51709 Marienheide

Tel + 49 (0) 2264-4043 - 0
Fax + 49 (0) 2264-4043 - 220

info@helit.de
www.helit.de